
水野　まずは、廣瀬社長が（株）ALIVE

を設立されたきっかけについてお聞かせ

ください。

廣瀬　証券会社にてファイナンシャル・

プランナー、テクニカルアナリストとし

て 16 年間勤めたのち、資産運用会社の

設立を試みましたが、資金繰りの問題か

ら断念をいたしました。その後、当社の

前身に当たる人材派遣会社が新規事業と

して特殊清掃・遺品整理の部署を立ち上

げたことを知り、その創設メンバーとし

て一から働き始めたんです。5年後、現

場の責任者をお任せいただくようになっ

た時、特殊清掃の部門が他社に譲渡され

ることとなり、それを機に譲渡先の企業

を離れ、2019 年に当社を設立しました。

水野　新しい環境にも果敢に挑戦された

経験が、今の廣瀬社長をつくり上げたの

ですね。現在の事業においても、そのご

経験が反映されているのでしょうか？

廣瀬　おかげさまで、特殊清掃・遺品整

理の事業については、これまで学ばせて

いただいたノウハウを生かして展開を続

けております。また、コロナ禍を機に（一

社）日本除菌脱臭サービス協会にも加盟

し、本物の知識と技術で安全な除菌サー

ビスを展開できるようになりました。現

在、当社ではそれら 3つの分野において、

適切な技術と知識のもと、うそ偽りのな

い姿勢でサービス提供を行っています。

水野　お客さんに対して常に誠実な姿勢

を貫くと同時に、本音で向き合ってい

らっしゃるのですね。

廣瀬　ええ。やはり一番大切なのは、お

客様一人ひとりのご要望を見極め、本当

に必要なサービスを厳選し、ご提供する

ことだと考えています。そのため、ご相

談に応じて内容の調節・変更を行い、価

格帯を下げてサービスをご提供すると

いったことにも対応しているんですよ。

水野　そのように、一つひとつのご縁を

大切にしてこられた廣瀬社長だからこ

そ、3つもの事業を安定して進めていけ

るのだと思いました。

廣瀬　ありがとうございます。最近では

（福）岡崎市社会福祉協議会とも連携し、

ボランティアセミナーで講師をお任せい

ただくこともあるんです。このように、

多くの方とのご縁があるからこそ、その

助力をいただきつつ、幅広い事業にも挑

戦できているのだと実感しております。

水野　廣瀬社長の挑戦に対する思いが伝

わります。今後予定されている事業につ

いても、ぜひ教えていただきたいです！

廣瀬　将来の目標は、さらに事業を多角

化し、柱の数を増やしていくことです。

すでに、フィットネスジムを運営したり、

ネイルサロンをオープンしたりなど、業

種を問わずに挑戦を続けています。ゆく

ゆくは、ハイクラスの輸入車やオープン

カーに特化したレンタカー事業にも取り

組んでみたいですね。これからも、お客

様の健康的な暮らしに貢献するという理

念を遂行しつつ、新たな挑戦に向けて尽

力してまいります！

株式会社 ALIVE
〒 444-0076
愛知県岡崎市井田町字稲場 11-4
https://alive-okazaki.com/

代表取締役社長

廣瀬 浩介
大手証券会社を経て人材派遣会社の特殊清掃・遺品整理
部門に入社し、5 年間の研さんを積む。現場の責任者を
務めた後、独立を決断し、2019 年 6 月に（株）ALIVE
を設立。特殊清掃・遺品整理をはじめ、除菌作業やボディ
ケア事業といった多様な事業展開に尽力している。
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特殊清掃・遺品整理・除菌の三本柱と
事業の多角化で人々の生活に貢献する

クオリティの高いサービスを徹底し、真摯な
姿勢で業績を伸ばし続ける（株）ALIVE さん。
一つひとつのつながりを大切にしてこられた
廣瀬社長ならば、間違いなく今後の事業の多
角化においても、着実に成功をつかみ取るこ
とでしょう。私も、社長の新たな挑戦を心か
ら応援しています！

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202211/16253/
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